

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 31. August 2023

Erste Sahne Vorstellung von Klein für Groß

Die Schulferien 2023 sind vorüber und jährlich grüßte das Zirkustier. In der fünften Ferienwoche hieß es wieder „Manege frei!“ im Zirkus Erste Sahne. Das kreative Ferienangebot der Gemeinde Mainhausen, wurde erneut durch den Förderverein Zirkus Erste Sahne unterstützt. Eine Show für Junge und Junggebliebene.



Aufgrund der Bauarbeiten für das neue Rathaus fand das Angebot in diesem Jahr auf dem Gelände des MC Fans und des Hundesportvereins Zellhausen am Grässigten Weg im OT Zellhausen statt. Doch zuvor musste erstmal der Aufbau des zehn Meter hohen Zirkuszeltes gestemmt werden. Tatkräftige Unterstützung von freiwilligen Helferinnen, Helfern und Eltern für dieses 6 Stunden Projekt machten die gesamte Woche erst möglich, denn was wäre eine Zirkuswoche ohne ein richtiges Zirkuszelt.

Vom 21.08. bis 25.08.23 bereiteten sich die Kinder gemeinsam mit den 15 Teamerinnen und Teamern erneut fünf Tage lang konzentriert und engagiert auf die zwei öffentlichen Vorstellungen vor. Von Montag bis Freitag bedeutete dies für mehr als 70 Kinder im Alter von 6-14 Jahren täglich ihre Skills in zahlreichen Angeboten zu entdecken und zu verbessern. Dabei konnten die Kinder, nach einer Testphase, aus zwei Angeboten aus den Bereichen Artistik, Akrobatik, Clowns, Jonglage, Rola Bola, Tanz und Zauberei wählen und diese mit Hingabe unterstützt mit Ehrgeiz und Beharrlichkeit erlernen.

Zum Ende der Woche stieg die Vorfreude auf die beiden Vorstellungen vor großem Publikum am Freitag und

Samstag, welche nicht einmal durch das Unwetter von Freitagnacht zu bremsen war. Nach den Aufräumarbeiten konnten Freunde und Verwandte als auch Zirkusbegeisterte aus dem Umfeld des Zirkus Erste Sahne herzlich willkommen geheißen werden. Bei frischem Popcorn und kalten Getränken wurden ca. 500 Erwachsene und 220 junge Gäste begrüßt und mit Spektakel verwöhnt.

In jedem Jahr erzählte die Show eine neue und individuelle Geschichte von einer *Kriminalistischen Spurensuche – nämlich dem Erste Sahne Schatz*. Das Motto zog sich wie eine rote Nase durch die Woche, nicht nur für die Aufführung, sondern auch begleitend durch Rätselspiele und einen spannenden Hörspielabend bei Cocktails und Popcorn.

Das jeweils zweistündige Entertainment war nicht nur für alle Gäste, sondern auch die Protagonisten das absolute Highlight. Das innere Feuer und der bunte Wechsel zwischen Vorfreude und Anspannung wurde vom tosenden Applaus des begeisterten Publikums weiter geschürt. Natürlich möchte man gerade dann alles richtig machen. Entlastende Tränen zu diesem emotionalen Feuerwerk sind auch durch das Begrüßungs- und Verabschiedungsritual der Ersten Sahne Rakete nicht zu verbergen. Doch egal ob Klein oder Groß, am Ende sahen alle Beteiligten nur die einzigartigen Leistungen der Mainhäuser Zukunft. Weitere Tränen flossen zum Ausklang der Veranstaltung am Samstag bei der Verabschiedung der langjährigen Teammitglieder Theresa Wagner und Max Schaffer, die eine Lücke hinterlassen, welche es nun wieder zu füllen gilt.

Zirkusbegeisterte Akteure, die bei diesem Projekt tatkräftig mitwirken möchten, informieren sich bei Christiane Franzel unter c.franzel@mainhausen.de.